

Cuba et la Croix Rouge internationale tiennent à La Havane une réunion de consultations



La Havane, 3 avril, (RHC).- Rodolfo Reyes, directeur général des questions multilatérales et du droit international au ministère cubain des Affaires étrangères, et Angela Gussing, chef des opérations du Comité international de la Croix Rouge pour l'Amérique, ont tenu à La Havane une réunion de consultations.

Les deux parties se sont prononcées pour renforcer la diffusion, les connaissances et le respect des normes et des principes du Droit international humanitaire.

La rencontre a été également l'occasion de constater le bon niveau des relations entre Cuba et le CICR et d'évaluer les mécanismes d'échanges et de coopération.



Radio Habana Cuba